

Les pros du tennis à la rencontre des étudiants

LUXEMBOURG - Eugénie Bouchard et Francesca Schiavone, joueuses de tennis, ont discuté avec une centaine d'étudiants.

«Aime ce que tu fais, fais des sacrifices et ne t'interdis pas de rêver». En quelques mots, l'Italienne Francesca Schiavone résume les similitudes entre l'entrepreneuriat et la carrière d'un sportif de haut niveau.

Tout comme la Canadienne Eugénie Bouchard, la joueuse de tennis, qui a participé au BGL BNP Paribas Luxembourg Open, était invitée hier par la Chambre de commerce à répondre aux questions d'une centaine d'étudiants, au CK Sportcenter, à Kockelscheuer. Sans surprise, les deux professionnelles ont



F. Schiavone (en bleu, au centre) est venue partager son expérience.

rappelé aux étudiants l'importance de «travailler dur», tout en leur donnant quelques clés de réussite. «Pour entrepren-

dre, il faut gagner de l'expérience et donc passer beaucoup de temps avec une personne qui connaît parfaite-

ment votre domaine», lance Francesca Schiavone. Des leçons écoutées attentivement par Michelle, 29 ans, étudiante à l'Uni: «Quand je vois un sportif, je pense à ce qu'il a dû faire pour atteindre ses objectifs. C'est une véritable source d'inspiration pour ma future carrière».

Certains tenaient pourtant à relativiser la proximité entre leur avenir et le chemin emprunté par les sportives. «Leur motivation est intéressante. Mais nous ne possédons pas leur talent. C'est donc complètement différent», fait remarquer Ricardo, 20 ans, étudiant à l'École de commerce et de gestion. «Quoi qu'on fasse, nous aurons aussi beaucoup de mal à atteindre leurs revenus!», conclut son camarade Andrea, 19 ans.

Thomas Holzer